

La consellera de Cultura, Trini Miró, y la alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente, inaugurarán esta tarde la casa natal de Miguel Hernández. Este edificio, que alojará un centro documental sobre la vida y obra del poeta, quedará como museo abierto al público general que mostrará únicamente documentos audiovisuales.

La casa natal del poeta albergará una exposición permanente de documentos, sobre todo audiovisuales, con más de 2.000 documentos entre videos, fotografías y grabaciones de audio, material integramente de la Fundación Cultural Miguel Hernández, que ya gestiona el Centro de Estudios Hernandianos.